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Assunto:  REQUERIMENTO  DE  INFORMAÇÕES  A  RESPEITO  DE  OPERAÇÃO  TAPA
BURACO  NA  RUA  JOSÉ  AUGUSTO  FRANCISCO  DOS  SANTOS  E  DEMAIS  VIAS  DA
PARTE BAIXA DO JARDIM ELDORADO.

Destinatário: Prefeito da Estância Turística de Ibitinga – Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino.

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

REQUEREMOS  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  EXISTÊNCIA  DE  PROGRAMAÇÃO  PARA
OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA JOSÉ  AUGUSTO FRANCISCO DOS SANTOS E
DEMAIS VIAS DA PARTE BAIXA DO JARDIM ELDORADO, TAL QUAL SEGUE:

1) Existe programação prevista para a operação tapa-buraco no bairro mencionado?

2) Se houver, qual a previsão para atendimento da parte baixa do Jardim Eldorado? E
em caso negativo por qual motivo está demorando tanto para as melhorias asfálticas do
bairro mencionado?

JUSTIFICATIVA:  Atendendo  às  constantes  reclamações  da  população  local  e  reiterando
pedidos já realizados anteriormente, inclusive por meio desta Câmara Municipal, venho, por
meio deste requerimento, solicitar com urgência a realização da operação tapa-buraco na Rua
José Augusto  Francisco dos Santos,  bem como nas demais vias da parte  baixa do bairro
Jardim Eldorado.

Saliento que os buracos existentes na via encontram-se em estado crítico, colocando em risco
a segurança de pedestres, motoristas e moradores da região. A situação é tão evidente que,
inclusive, pode ser verificada nas imagens disponíveis no Google Maps, registradas em março
de 2024. Importante destacar que, desde então, os buracos aumentaram consideravelmente,
agravando, ainda mais o problema.

Ressalto, ainda, que a última operação tapa-buraco contemplou apenas a parte alta do bairro,
deixando a parte baixa sem atendimento há bastante tempo, o que gera um sentimento de
desigualdade e abandono por parte dos moradores da região.

Diante  do  exposto,  reitero  o  pedido  para  que  seja  realizada,  com  urgência,  a  devida
manutenção  nas  vias  da  parte  baixa  do  Jardim  Eldorado,  de  modo  a  garantir  melhores
condições de tráfego, segurança e bem-estar à população.

Em anexo fotos do local.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 02 de junho de 2025.
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